

**新日本石油ENEOS野球部が「第57回神奈川スポーツ賞」を受賞
～都市対抗野球優勝、野球を通じた社会貢献活動が高く評価～**

記者各位

当社(社長:西尾 進路)の社会人野球チーム、新日本石油ENEOS野球部(監督:大久保 秀昭)は「第57回神奈川スポーツ賞」を受賞し、昨日下午記の通り、同賞の贈呈式に出席いたしましたので、お知らせいたします。

「神奈川スポーツ賞」は、昭和27年から神奈川県と神奈川新聞社が共催し実施しているもので、毎年、スポーツにおいて功績顕著な神奈川の個人又は団体に対して贈呈されるものです。今回の受賞は、当社ENEOS野球部が、第79回都市対抗野球大会において史上最多となる13年ぶり9度目の優勝を果たしたことや、横浜ベイスターズ・スポーツコミュニティでの野球教室・指導者講習会などを通じて行っている社会貢献活動が、総合的に高く評価されました。なお、今回の受賞は、第5回(1956年)、第35回(1986年)、第42回(1993年)に続く4度目となります。

当社ENEOS野球部は、チームスローガン「一・体・感」のもと、史上初となる社会人野球3大会制覇(東京スポニチ大会、都市対抗野球大会、日本選手権大会)を目指し、11月13日より行われる第35回社会人野球日本選手権大会を戦います。皆様のご声援をよろしくお願いいたします。

また、今後とも当社は、野球を通じた社会貢献という考え方のもと、「横浜ベイスターズ・スポーツコミュニティ」のほかにも「NPB B12球団ジュニアトーナメントENEOS CUP」、「楽天イーグルス少年野球教室」、「日本女子野球協会」、「日本身体障害者野球連盟」への支援など様々な野球活動に取り組んでまいります。

記

<贈呈式の概要>

1. 日時: 11月3日(月・祝)13:00～14:00
2. 場所: 神奈川県民ホール(大ホール)
3. 当社出席者: 山縣 由起夫(野球部長 (新日本石油(株) 取締役 常務執行役員 経営管理第2本部長))
大久保 秀昭(野球部監督)

以上



贈呈式の様子



(右から)大久保 秀昭、山縣 由起夫、神奈川県知事 松沢 成文 氏、神奈川新聞社社長 稲村 隆二 氏